



恭賀新年

東伊豆町議会議員 す さ 須佐まもる
＜総務経済常任委員会＞



シトラスリボンを胸に
着けて、コ
ロナ退散！

イソブキ便り！ No.25 令和 3年 1月 1日発行

須佐まもる後援会 〒413-0302 静岡県賀茂郡東伊豆町奈良本 1496-18
Tel&Fax 0557-23-3501 / 080-3458-0925 E-mail:mamo@knossos.jp



バックナンバーはホームページで！ http://www.knossos.jp/giin_mamoru/face1.htm

本年もどうぞよろしくお願いいたします

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大に見舞われた日本列島ですが、今年も前半はその影響を受けそのような雰囲気です。株価は高値を更新し、実質経済に反しているとの見方もあります。これは、コロナ禍でも事業の拡大が期待される IT 技術や AI（人工知能）を活用したビジネスを展開する業種に目が向けられているからです。一方で、医療・介護の現場ではコロナと直面していますし、私たちの身近な観光業や飲食業は社会の影響を受けやすく、悪い影響は早く浸透する傾向があります。

今回も GoTo キャンペーンが利用されていたときは良かったのですが、旅行に行こうという気持ちは自然には生まれてこない状況で、今年前半は我慢のときが続きそうです。

まず国が適切な方向性を示し、早めにそれに向けた手立てを国民に示すことが大切だと私は思っています。その上で、県や町はその社会構造や生活の実態を考慮し有効に使えるように予算を組み立てることが大切です。

私は議会の一員として、良いものは良い、悪いものは悪いとはっきりジャッジし、より困っている分配されるよう気配りをしないとイケないと思います。今年1年はそのことを念頭に一つ一つ道筋を立てて町政の一翼を担ってまいる処分です。どうぞよろしくお願いいたします。

聞き取り調査を継続

緊急事態宣言時に、私は町内の事業者を中心に聞き取り調査を行っていましたが、議会においても行うことになり、旅館の若手経営者に続き女将さんたちと意見交換させてもらいました。

コロナ禍の現状からはじまって商店街の活性化や雛のつるし飾りなど、貴重な提言をいただきました

いま「全国総観光地化」といわれる中で、特徴があり支持される観光地は女性目線が欠かせません。そういったまちづくりへの期待も私の方から寄せました。
(7/6)



今後、議会活動においても女性の視点や意見を取り入れた提言を進めていきたいと思います。

白田の二カ所で 国道が寸断

町内では、梅雨末期の豪雨で白田の二カ所で国道が寸断、土砂が流れ出ました。さらに北川で倒木があり、国道寸断とともに周辺住民を恐怖に陥れました。



一昨年の友路トンネル出口付近の倒流木被害の片付けも済まないまま国道で土砂崩れがありました。2次災害を防ぐ意味でも国県に要望する必要があります。

毎年台風シーズンには周辺の国道やう回路の町道で同じような災害に見舞われる東伊豆町ですが、この現状で、地震や津波が襲ったり、観光シーズンに災害が起きたことを考えると身震いがします。

湯ヶ岡赤川線の整備を早期完了と八幡野中大見につながるバイパスの着工が必須です。
(7/18)

コロナ禍での防災訓練

今年の防災訓練は、新型コロナウイルスの影響で県の総合防災訓練は中止になりました。一方、市町では感染症対策に配慮して実施され、東伊豆町では「災害はコロナ禍でも十分起こりうる」として、各自主防災を中心に訓練が行われました。

奈良本地区では「コロナ感染症防止対策を考慮した避難所開設・運営マニュアル」を策定し、十分に間隔をとった受付の手順や段ボールのパーティションを利用したプライバシーと感染防止に配慮したデモを実施しました。

(9 / 1)



8月の臨時議会では、避難所用のワンタッチパーティション（災害時にプライベートスペースを確保）250セットを含む防災関連補正予算を可決しました。小中学校や稲高などに配置される予定です。

誠実・実行・ココロザシ！

須佐まもる の 活動！

日付	政務内容	場所	日付	政務内容	場所
⑦/20,21	例月監査	役場	16 (金)	賀茂キャンパスで講座受講	下田
22(金)～	決算監査 (8/4 まで)	役場	19,20	例月監査	役場
⑧/6(木)	議会全員協議会	役場	22(木)～	定期監査 (10/5 まで)	役場
11 (火)	臨時議会、議会改革特別委員会	役場	30(金)	議会改革特別委員会	役場
18 (火)	決算監査報告書作成	役場	⑪/9 (月)	総務経済常任委員会	役場
19 (水)	9月議会 議案等説明会	役場	16 (月)	社会教育委員会	役場
⑧/20,21	例月監査	役場	18 (水)	12月議会 議案等説明会	役場
25 (火)	豊かな教育を進める議員交流会	沼津	20 (金)	全協、総務経済常任委員会	役場
26 (水)	議会全員協議会	役場	24,25	例月監査	役場
27 (木)	決算監査報告書作成	役場	26 (木)	定期監査報告書作成	役場
31 (月)	町長に報告書提出	役場	30(月)	臨時会、議会改革、総務経済	役場
⑨/7 ～	9月定例会 (9/29 まで)	役場	⑫/8 (火)	定期監査報告書作成	役場
10(木)	地域防災訓練	町内	10,11	12月定例会	役場
23,24	例月監査	役場	15 (水)	監査視察、町長へ報告書提出	役場
25(金)	常任委員会 所管事務調査	役場	18 (金)	総合戦略説明会	役場
⑩/6	議会全員協議会	役場	22,23	例月監査	役場

☆今後の予定☆ 1/12 連合静岡議員団会議 1/13 商工会聞き取り調査 1月下旬 観光協会聞き取り調査、例月監査、財政支援団体監査

ザ！ ココロザシ コラシ！

国の一般会計予算案

毎年この時期、町は来年度の予算策定に頭をひねりますが、政府は一般会計総額百六兆六千億円の予算案を暮れに決定しました。3年連続で百兆円を超え、コロナ対策のほか、社会保障や防衛費は過去最大を更新したということです。一方で歳入の四割を借金に依存しています。

今回のGOTOキャンペーンの一時中断で宿泊業への補償は手厚かったものの、二次波及の食品卸や土産店など関連産業へは手当てではなく、年明けの影響が深刻です。

教育では小学校の35人学級に道が開けました。東伊豆町では当たり前のように少人数だが、静岡では「静岡型35人学級」という制度があつて、早くから小規模学級への道が開けていました。

国土強靱化関連予算も重要で、町道に架かる橋梁の強化補修、さらに、防災関係も目先では食料備蓄、大局を見れば庁舎移転等がある。どこもかしこも喉から手が出るほど欲しいだろう。町の財源が乏しいなか「取らぬ狸のなんとやら」か。